
                             

                       

 

 

運動会へ向けて 

                              校長 脇本 麻友美 

 

 四月は寒暖差が大きく不安定な天候でしたが、五月に入り、葉桜の緑が深まるとともに、
温かな春の陽ざしを感じる日が多くなってきました。４月に入学した一年生も徐々に学校
に慣れ、学校生活を楽しんでいる様子がうかがえます。先月の終わりには「１年生を迎え
る会」を開催し、各学級からは歓迎の出し物や手作りのおもちゃなどのプレゼントが贈ら
れました。全校での遊び（王様ジャンケン）も行い、笑顔いっぱいの温かな雰囲気に包ま
れた時間を過ごすことが出来ました。   
 さて、例年よりも早い雪解けに、今年は４月中にグラウンドのゴミ拾いや石拾いを行い、
全学年、早速体育の時間にグラウンドに出て、全力で走っていました。来週からは運動会
特別時間割がスタートし、いよいよ運動会へ向けての取組が本格的に始まります。  
 私事で恐縮ですが、私は生まれつき足が悪く運動は好きなのですが苦手でした。特に走
るのは苦手で、運動会の徒競走は、どんなに全力で走っても、ほとんど「とり」を飾って
いました。ただ、リズム（踊りなどの表現活動）や玉入れや綱引きなどの団体競技は好き

で、張り切って練習をしていました。運動会といえば、自分の出番よりも友達を応援して
いることの方が記憶に残っているのですが、一度だけ２年生の時に「運命走」で２位に入
ったことを覚えています。しかも総練習。どんな内容の運命走だったかは忘れてしまいま
したが嬉しかったんだと思います。（ちなみに、運動会当日は総練習で運を使い果たした
のか等外でした。） 
 人にはそれぞれ得意なこと苦手なことがあります。これから運動会の練習が本格的に始
まりますが、子ども達の中には私のように走るのが苦手・運動が苦手という子もいるかも
しれません。でも、その子にも必ず力を発揮できる場面があると思います。今年は全校綱
引きも復活します。「走るのは苦手だけれど綱引きは任せておいて！」エイサーもありま
す。「私は踊りはばっちり！」応援合戦もマスクなしで行います。「大きな声なら誰にも負
けないよ！」などなど・・・。大切なことは、自分の出来る事を精一杯頑張ることやチー

ムで助け合いながら目標に向け「心を一つに」取り組むこと、そして、お互いの頑張りを
讃え合うことではないかと思います。私は走るのは苦手でしたし、賞に入ったのは６年間
で総練習の一回だけでしたが、運動会は楽しかった良い思い出です。それは、子どもなが
らに全力を尽くしたと思えたと共に、みんなで目標に向けて頑張ったという「一体感」を
感じていたからではないかと思います。運動会へ向けての様々な取組を通し、子ども達が
体力の向上だけではなく、仲間と共に目標に向け頑張る喜びを感じることで、心も一回り
大きく逞しく成長することを、そして今年の運動会が全ての子ども達にとって良き思い出
となることを願っています。 
今年の運動会は５月２７日（土）です。児童の種目はコロナ禍以前と同様に、そしてＰ

ＴＡ種目（２種目）と幼児種目も行います。また、４年振りにご来賓の皆様にもご案内を
出させていただきました。保護者・地域の皆様、ご多用の事とは存じますが、当日は是非
グラウンドへおこし頂き、子ども達が仲間と共に精一杯頑張る姿に、温かな大きなご声援

をいただけますようお願い申し上げます。 
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授業参観・ＰＴＡ総会へのご参加 
ありがとうございました！ 

４月１５日（土）は今年度１回目の授業参観・保護者

会を行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様が来

校し、子どもたちの学習の様子をご覧くださいました。 

授業参観終了後、体育館にて、令和５年度 PTA 総会

が行われました。昨年度の活動や決算の報告、今年度の

活動方針や予算等が承認されました。また、今年度の活

動にあたり、ご意見をいただきました。ありがとうござ

いました。 

今年度の PTA活 

動への積極的なご参 

加をよろしくお願い 

致します。 

第１回ＰＴＡ資源回収へのご協力 
ありがとうございました！ 

 ４月２３日（日）は肌寒い天気の中ではありました

が、第１回 PTA 資源回収を行いました。トラック積

み込み作業の皆さんは、張碓・春香方面に分かれて、

トラックに乗り込み、地域のゴミステーション前に集

められた新聞紙、雑誌、アルミ缶、スチール缶、段ボ

ールの回収作業をしてくださいました。また、学校玄

関前では、トラックに積まれた資源を分別する作業を

進めてくださいました。協力してくださった皆様、誠

にありがとうございました。 

 また、資源回収のために、資源物を保管してくださ

った保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

前期児童会認証式 ～ 児童会活動、始まる 
４月１９日（水）は前期児童会の認証式が体育館で

行われました。 
 専門委員会の委員長になったみなさんが校長先生
から認証状を受け取りました。また、専門委員に選出
されたみなさんも児童会三役から名前を呼ばれると
「はい！」と返事をし、その場に立って、紹介されて
いました。 
 最後に、専門委員長のみなさんか 
ら、児童会活動への意気込みを一言 
ずつみんなへ伝えていました。がん 
ばってくださいね。 

交通安全教室 
大切なことを学びました 

          ４月１４日（金）は、小樽警察署 

生活安全課から３名の講師をお招 

きし、全児童を対象に交通安全教 

室を行いました。 

５校時は、１・２年生が体育館 

で、横断歩道の渡り方を中心に、外 

では実際に道路の歩き方を中心に 

わかりやすく教えていただきまし 

た。 

６校時は、３～６年生が体育館

で、自転車の点検のしかたや自転車の乗り方、交通標識

等について学びました。また、自転車のヘルメットにつ

いては、努力義務となったことに触れ、 

安全のためにヘルメットをかぶるとい 

いですねと話をされていました。講師 

の皆様、ありがとうございました！ 

校外清掃ですっきり、きれいに！ 
 ４月２５日（火）１校時は、校外清掃を行いました。

縦割り班ごとに割り当て場所のゴミや小石等を拾い、

校地内をきれいにしました。縦割り班の班長を中心に

班のみんなで協 

力してゴミ拾い 

をする姿が見ら 

れました。 

１年生を迎える会、 
笑顔いっぱいでした！ 

 ４月２８日（金）３～４校時は、「１年生を迎える会」 
が行われました。この日に向けて児童会で計画を立て、
各学級で歓迎の出し物を考えて練習をし、本番を迎え
ました。また、１年生へ贈るプレゼントも作って準備
を進めていました。 
 １年生入場のあと、２年生から順番に歓迎の出し物
を始めました。２年生は、ステージの幕が閉まる前と
後では、何が違うかを当てる「まちがいさがし」をし
ました。３・４年生は、「列車クイズ」を行いました。
何人か組になって、何を表現しているか当てるという
ものです。５・６年生は、ステージの壁に映像を映し
て、おもに学校に関わるクイズを出しました。 
 １年生は、どの出し物にも楽しく参加をし、クイズ
に答えていました。１年生の発表では、元気よく歌を
歌い、お礼の言葉を述べていました。 
 最後に、全校児童で「王様ジャンケン」をし、楽し
く交流を深めていました。 

運動会は５月２７日（土）実施予定です 
今年も優勝をめざして、子どもたちが精一杯がんば

ります！子どもたちのがんばりにご声援をお願いし

ます！地域の皆様のご来校をお待 

ちしております。ＰＴＡ種目への 

ご参加も大歓迎です！ 

銭函中学校区 子ども見守り隊、隊員募集中！ 
１年間の登録制です。特別な活動はありません。 

買い物や散歩の際に「見守り隊」のホルダーを首から

かけたり、かばんにつけたりしてください。ホルダーを

つけている人がいるとわかるだけでも犯罪等の抑止効

果が期待されます。 

「これならできそう」 

「参加してみようかな」 

と思ったら、学校までご 

連絡ください。 

また、「子ども１１０番 

の家」についても募集し 

ております。  【張碓小学校 ℡ ６２－３２２０】 

 

 

 


